

## El transporte de autobús a la UA se ampliará desde el 8 de febrero para llegar a la periferia

02/02/2016



**El transporte universitario dispondrá desde el 8 de febrero de dos líneas, gracias a la ampliación del servicio**, tras la gestión efectuada por el equipo de gobierno con el grupo Vectalia. De esta forma se dará servicio a los universitarios que residen en las zonas periféricas de la ciudad, con una línea que tendrá cuatro paradas más: **Torreta** (frente a la Casa Colorá), en horario de 6:45, 7:45 y 13:45 horas; **Avenida de Monóvar** (junto a la pequeña gasolinera); **Avenida Novo Hamburgo** y **rotonda de Moros y Cristianos**, a

las 6:55, 7:55 y 13:55 horas. Estas paradas tendrán un margen de unos cinco minutos entre unas y otras.

Por lo demás, se mantienen las paradas actuales en Pablo Iglesias, Avenida de Chapí, San Francisco de Sales y Club de Campo, ha explicado la concejala de Cultura, Belén Alvarado. La empresa de autobuses Vectalia realiza al año entre 120.000 y 130.000 desplazamientos a la Universidad en las poblaciones de Elda y Petrer.